

## Porsche steigert Umsatz und Ergebnis auf Rekordhöhe

**Bei Porsche haben Umsatz, operatives Ergebnis und Auslieferungen im vergangenen Jahr Höchststände erreicht, ebenso die Beschäftigung. Der Umsatz stieg auf 21,5 Milliarden Euro (+25 %). Das operative Ergebnis verbesserte sich auf 3,4 Milliarden Euro (+25 %). Die Auslieferungen kletterten 2015 um 19 Prozent auf mehr als 225 000 Fahrzeuge. Die Zahl der Mitarbeiter erreichte zum Jahresende 24 481 (+9 %). In den ersten beiden Monaten des laufenden Jahres kam der Stuttgarter Sportwagenhersteller mit über 35 000 Autos auf eine Absatzsteigerung von 14 Prozent. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---

